



07. Mai 2020

## **Sofortiger Mieterlass für Kleingewerbe!**

Die Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI) nimmt enttäuscht zur Kenntnis, dass sich das eidgenössische Parlament während seiner Sondersession nicht auf eine Lösung zum Erlass der Geschäftsmieten beim Kleingewerbe einigen konnte. Diese dringlich nötige Entscheidung wurde frühestens auf die Sommersession im Juni vertagt. Das Nachsehen haben viele betroffene Betriebe – auch in Innerrhoden. Für Laden- und Gewerbebetriebe, Restaurants und Hotels, die ihren Betrieb während der Corona-Krise vollständig einstellen mussten und aktuell kein Einkommen haben, ist die wirksamste Hilfe ein namhafter Mieterlass. Denn für viele Kleinbetriebe machen Mietkosten einen grossen Teil der Fixkosten aus. Einvernehmliche Lösungen zwischen Vermietern und Mietern lassen vielerorts immer noch auf sich warten. Es stellt sich die Frage, wer diese Krise bezahlt und wer davon profitiert. Die SP AI appelliert an die Solidarität gegenüber dem Kleingewerbe. Sie ruft zu einem sofortigen Mieterlass und zur Unterzeichnung einer entsprechenden Petition auf der Facebookseite der SP AI auf. Nur so können viele Gastronomiebetriebe und KMU längerfristig Einkommen, Arbeitsplätze und Existenzen sichern.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Parteipräsident  
Erich Kiener, Co-Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)  
[info@sp-ai.ch](mailto:info@sp-ai.ch)